

Un cercueil en Sapin pour l'Ecole

Écrit par François Cocq, Secrétaire national à l'Education
Mardi, 18 Décembre 2012 19:30

Michel Sapin et le Ministère du travail, de l'emploi, de la formation professionnelle et du dialogue social viennent de sortir une publicité sous forme de carte postale pour promouvoir auprès des jeunes les emplois d'avenir avec le slogan : « Sans diplôme, tu trouveras jamais du boulot ».

L'effet de manche masque mal la remise en question honteuse de la place du diplôme et des qualifications. C'est implicitement reconnaître que ce n'est plus à l'Ecole d'assurer la qualification de tous mais que les entreprises et collectivités locales peuvent prendre en charge les 150.000 jeunes qui sortent chaque année du système scolaire sans qualification.

Lorsque ce gouvernement s'adresse aux jeunes, c'est donc pour encourager les sorties sans diplôme et créer de la sorte des salariés de seconde zone munis d'emplois d'avenir toujours plus précaires. Le spectre des contrats première embauche (CPE) n'est décidément pas si loin.

Le Parti de Gauche appelle le gouvernement à la raison et demande à ce que cette campagne promotionnelle indécente et dangereuse soit immédiatement annulée. A l'heure où la future loi d'orientation scolaire est discutée, il ne saurait y avoir d'autre mot d'ordre pour le pays que : « Pas un jeune sans qualification ».